
UNO SGUARDO DI DONNA AVANZA NELLA NOTTE CAMMINANDO NEI MIEI PIU' 

SEGRETI PENSIERI. LO SGUARDO FATALE EVOCATO DA SHAKESPEARE E' LA PRIMA 

COSA CHE VIENE IN MENTE FISSANDO BLUE ANGY NELLA PROFONDITA' DEI SUOI 

OCCHI. ANGY E' FINALMENTE DISPOSTA A SPOGLIARSI VERAMENTE, DICENDO CHI 

E' E COSA VUOLE…

IL TUO COLORE PREFERITO? 

IL BLU.

IL CIBO? 

PESCE E CARNE.

IL FIORE? 

LA ROSA.

IL NUMERO ? 

IL SEI.

IL SEGNO ZODIACALE?

BILANCIA ASCENDENTE CAPRICORNO.

PREFERISCI IL GIORNO O LA NOTTE? 

IL GIORNO.

L' ESTATE O L'INVERNO? 

L'ESTATE.

I TUOI HOBBY ?

FITNESS, MUSICA E LIBRI.

QUANDO SEI ARRIVATA IN ITALIA? 

CIRCA DIECI ANNI FA.

COME E PERCHE' ?

CON LA PROSPETTIVA DI CAMBIARE VITA. A CASA MIA IN UNGHERIA STUDIAVO E 
LAVORAVO COME COMMESSA.

PERCHE' PROPRIO L'ITALIA E NON UN ALTRO PAESE EUROPEO? 

PERCHE' HO AVUTO UN'OFFERTA DI LAVORO.

QUANDO HAI COMINCIATO A FARE LA ESCORT E PERCHE'?

HO INIZIATO CINQUE ANNI FA, SEMPRE TENENDO PRESENTE LE COSE CHE 
CONTANO DI PIU', CIOE' L'AMORE, IL RISPETTO E LA CORRETTEZZA VERSO IL 
PROSSIMO. IO HO GRANDE RISPETTO DELLE PERSONE CHE MI VOGLIONO 
INCONTRARE, DELLE LORO DONNE SE SONO SPOSATI E DELLE LORO FAMIGLIE IN 
GENERALE.

COSA PENSI DEI TUOI CLIENTI?

I MIEI AMICI SONO SPESSO PERSONE CHE NON SI ACCONTENTANO DELL'ASPETTO 
FISICO, MA VOGLIONO SOGNARE, VOGLIONO LE COCCOLE, CERCANO LA VERA 
FEMMINILITA', CHE NON STA NELLE MISURE DEL CORPO, MA NEI MODI, IN UN 
SOFISTICATO GIOCO MENTALE.

CI SONO PERSONE NOTE FRA DI LORO?

ALCUNE, PERSONAGGI DELLO SPETTACOLO E DELLO SPORT, IN PARTICOLARE 
CALCIATORI E CICLISTI, NEGLI STATI UNITI INVECE HO DIVERSI AMICI TENNISTI.

E POLITICI ?

ANCHE QUELLI, PIU' DI UNO.

TI E' CAPITATO DI AVER DETTO DI NO A QUALCUNO?

CERTO, PIU' DI UNA VOLTA.



QUINDI SEI TU CHE SCEGLI ALLA FINE… 

PROPRIO COSI', LA PERSONA MI DEVE PIACERE, SOPRATTUTTO PER COME SI 
COMPORTA, ALTRIMENTI LA EVITO. A VOLTE DICO DI NO AL PRIMO IMPATTO AL 
TELEFONO, SE CAPISCO CHE DALL'ALTRA PARTE C'E' UN TIPO VOLGARE, STUPIDO.

E' SUCCESSO CHE QUALCHE CLIENTE SI SIA INNAMORATO DI TE? 

SI.

E TE DI QUALCUNO DI LORO? 

NO.

PREFERISCI GLI UOMINI DURI O ROMANTICI?

I ROMANTICI CHE SANNO ANCHE ESSERE DURI AL MOMENTO GIUSTO MA QUELLI 
TROPPO DURI NON SONO MAI VERI, E' SEMPRE UNA MASCHERA, E A ME PIACCIONO 
LE PERSONE VERE. QUELLE CHE SI FANNO RISPETTARE E CHE MI SANNO 
RISPETTARE.

TI PIACCIONO LE DONNE?

MI E' CAPITATO PER LAVORO, A VOLTE E' STATO BELLO, TROVO LA DONNA MOLTO 
AFFASCINANTE ED ECCITANTE MENTALMENTE. MA NEL PRIVATO NON HO MAI 
AVUTO STORIE CON ALTRE DONNE PERO' QUANDO FACCIO L'AMORE CON IL MIO 
UOMO MI PIACE IMMAGINARLO MENTRE FA L'AMORE CON UN'ALTRA. E' UNA COSA 
CHE MI ECCITA.

COSA GUARDI IN UN UOMO?

LO SGUARDO, IL VISO E POI L'INSIEME. MA LA COSA PIU' IMPORTANTE E' LO 
SGUARDO, NON IL COLORE DEGLI OCCHI, MA L'ESPRESSIONE. DA QUELLO SI 
CAPISCE MOLTO, CHE TIPO E', SE E' INTELLIGENTE E INTERESSANTE, LO CAPISCI 
DA COSA DICE E DA COME.

LO DICE LA COSA PIU' IMPORTANTE IN UN RAPPORTO?

IL BACIO, ASSOLUTAMENTE, IL BACIO E' IL TERMOMETRO DELL'AMORE. NIENTE 
ECCITA E SCALDA PIU' DEL BACIO.

TI SENTI PIU' BELLA O INTELLIGENTE?

MI SENTO DONNA E NON MI SENTO OGGETTO. LA MIA BELLEZZA STA ANCHE NELLA 
MIA INTELLIGENZA. IO NON LA USO CINICAMENTE, COME FANNO MOLTE DONNE, MA 
CI CONVIVO, CHE E' DIVERSO. 

L'AMORE ESISTE VERAMENTE O E' UNA NOSTRA INVENZIONE? 

IO DICO SEMPRE CHE L 'AMORE E' COME I FANTASMI, IN POCHI FORTUNATI 
RIESCONO A VEDERLO...BISOGNA STARE ATTENTI A NON CONFONDERLO CON 
L'INFATUAZIONE.

LA PRIMA VOLTA CHE HAI FATTO L'AMORE?

AVEVO QUINDICI ANNI E LUI 19. LUI ERA CARINO. LA PRIMA VOLTA CHE HO SENTITO 
QUALCOSA PER UN UOMO AVEVO 18 ANNI E LUI 35. FU UNA GRANDE DELUSIONE 
QUANDO CAPII CHE MI DESIDERAVA SOLO FISICAMENTE, IL SUO ERA SOLO ISTINTO 
ANIMALE, NON MI FECI PIU' VEDERE, NON CI FU NIENTE.

L'ULTIMA VOLTA CHE TI SEI INNAMORATA?

IO SENZA AMORE NON SONO NIENTE. MA E' DIFICILE TROVARE LA CHIMICA PER FAR 
SCATTARE QUALCOSA FRA DUE PERSONE. ORMAI SEI DIVENTATA UN 
PERSONAGGIO, HAI PARTECIPATO A TRASMISSIONI TELEVISIVE SIA SULLA RAI CHE 
SU MEDIASET E A "UN CICLONE IN FAMIGLIA".

COSA C'E' NEI TUOI PROGRAMMI?

FARE L'ARTISTA, HO CAPITO CHE LA MIA STRADA E' QUELLA. AVERE UN RUOLO 
POSITIVO NELLA RECITAZIONE, REGISTI E PRODUTTORI CON I QUALI HO LAVORATO 
MI DICONO CHE CI SONO PORTATA D'ALTRA PARTE SONO ABITUATA A VIVERE LE 
VITE DEGLI ALTRI, A INDOSSARE I PANNI DEL PROSSIMO. A RECITARE SI IMPARA 



ANCHE STUDIANDO, MA DA QUELLO CHE HO SENTITO SEMBRA CHE SIA 
SOPRATTUTTO UNA DOTE NATURALE, E QUESTA DOTE CE L'HO. UN ALTRO 
PROGETTO MOLTO IMPORTANTE E' IL LIBRO CHE STO SCRIVENDO. SI TRATTA DI 
UN'AUTOBIOGRAFIA CHE CONTIENE ANCHE RACCONTI A SFONDO IRONICO SU 
ALCUNI MIEI INCONTRI. HO IN PROGRAMMA ANCHE DI SCRIVERE ROMANZI BASATI 
SULLE MIE ESPERIENZE DI VITA CON IL FINALE CHE HO SEMPRE SOGNATO.

ESCLUDI UNA FAMIGLIA NEL TUO FUTURO?

ASSOLUTAMENTE NO. MAGARI NON ACCADRA' DOMANI, MA UN GIORNO MI 
PIACEREBBE ESSERE MAMMA.

FORTE DI MARMI, 16 GIUGNO 2008


